

Le Québec, c'est mon pays ? - 1/1

Tous les Québécois connaissent le désir de certains d'avoir leur pays. Les Européens n'en savent presque rien. Mais il est bien qu'ils connaissent la guerre silencieuse qui sévit au Québec

La politique québécoise se compose de trois partis politiques différents: le Parti Québécois (PQ) qui souhaite obtenir un référendum pour obtenir l'indépendance du Québec, le Parti Libéral (PLQ) qui tissent des liens avec les autres provinces et le gouvernement fédéral, et l'Action Démocratique (ADQ), qui a connu un élan de sympathie dernièrement mais qui est vite retombé dans le fond des sondages.

Voilà donc pourquoi le Québec est 'séparé' entre deux clans. Premièrement, ceux qui veulent garder le Québec comme une province (et qui ne s'intéressent pas de l'issue du débat), puis il y a les souverainistes (indépendantistes, séparatistes) qui foeraient tout pour avoir un pays. C'est d'ailleurs à cause de leurs manifestations que la Reine d'Angleterre n'a pas touché terre au Québec lors de sa plus récente visite.

Je suis donc allé faire un tour sur le site officiel du Conseil de la Souveraineté du Québec un des nombreux groupes séparatistes. Voilà donc les principales raisons que ceux ci évoquent.

1 - On parle de la superficie et l'on dit que sur 200 pays reconnus, seuls 18 sont plus étendus que le Québec, qui le serait 5 fois plus que le Japon et 3 fois plus que la France.

2 - On parle aussi de la population. On dit qu'avec ses 7,4 millions d'habitants, le Québec est plus habité que 120 pays de l'ONU.

3 - L'économie est aussi argumentative, par rapport à la situation géographique du Québec.

4 - On raconte que la seule façon d'être pleinement épanouie, c'est en obtenant la liberté politique.

5 - On dit également que la seule façon d'atteindre le plein potentiel, c'est de pouvoir tout gérer.

6 - Et, finalement, le Québec serait le seul État Nord-Américain où l'on parle français.

Mais ne croyez surtout pas que le gouvernement du Canada va laisser le Québec devenir indépendant. Premièrement, parce que cela produirait un trou sur les cartes, c'est-à-dire que le Canada serait coupé en deux par le Québec. Le Québec permet aussi au Canada d'être le deuxième pays le plus étendu au monde ! Mais aussi parce que les Québécois représentent 25 % de la population du pays !

Selon moi, c'est et ce sera toujours une guerre à finir, mais sait-on ?

« Veillez par tous les moyens sur cette souveraineté fondamentale que possède chaque nation en vertu de sa propre culture. Protégez-là comme la prunelle de vos yeux pour l'avenir de la grande famille humaine. »

Pape depuis 1978 [Jean-Paul II]

Sources: <http://www.souverainete.info/>